



学校だより 絆 第28号

平成30年11月19日
那覇市立大道小学校
校長 田名 真利
TEL : 917-3308
FAX : 917-3348

〈大道っ子像〉

- ①よく考え進んで学ぶ子（知） ②明るく思いやりのある子（心） ③ねばり強くたくましい子（体）

5年生「離島体験交流学習」を行いました！ ～石垣島川平地区で【体験】・【交流】を深めました！～

11月14日(水)～16日(金)の2泊3日で石垣島川平地区で「離島体験交流学習」を実施しました。離島体験交流学習のねらいは、下記のとおりです。

- (1) 離島の自然や文化及び生活を理解する。
- (2) 離島での体験活動を通して、自然に親しみ、自然を愛する心とたくましく生きるための強い心と体を育てる。
- (3) 学級の仲間や先生方との宿泊を通して、より親しく団結力の強い学級集団をつくる。
- (4) 離島の方たちと親睦を深める。
- (5) 集団の一員であることを自覚し、決まりを守り機敏に行動する。

5年生は今回、3つの体験プログラムを実施しました。1つ目は、「川平の海岸散策（歴史・環境保全・マングローブの学習）」、2つ目が「赤土流出等防止のレクチャー、グリーンベルト植栽」、3つ目が「カレー作り体験、交流会」です。この3つのプログラムの体験、そして仲間と過ごす様々な活動を通して、上記のねらいを十分達成することができました。

今回の離島体験交流学習で学んだことを、これからの学習そして学校生活にぜひ生かしてほしいと思います。6年生と共に上級生としての活動に期待します。5年生、頑張ってくださいね。



出発式



那覇空港にて



入村式（現地スタッフの皆様と）



アサリ獲り（底地ビーチ）



星空観察（川平ビーチ）



赤土流失防止等レクチャー



グリーンベルト植栽



吉原小学校見学



カレー作り



交流会（川平地区の皆様と）



離村式（集落センター）



解散式

今週木曜日（22日）「感謝集会」を開催します！

大道小学校は、「地域に支えられた学校」です。早朝の【清掃活動】から安全に通学、また学校生活を送れるように行っている【立哨・校内巡視活動】、また【読み聞かせ】に【あいさつ活動】と多くの地域の皆様方に学校教育をサポートしていただいています。22日(木)の1校時、児童会が主催して「感謝集会」を開催します。日頃お世話になっている方々へ【感謝の気持ち】を表す（伝える）集会にしていければと思います。

